

令和4年 6月30日

No.4

茨木市立中津小学校

- ・あたたかいあいさつ ・なかまをたいせつにする ・ルールをまもる ・しずかをつくる
- ・夢や目標をもつ ・最後まであきらめずにがんばる ・挑戦する ・出会いを大切にする



「平和学習」に真正面から向き合った 6月

暑さにまけず、食と体と心のバランスを考える 7月に

6月19日(日)日曜参観・引き渡し訓練へのご参加、また授業アンケートへのご協力ありがとうございました。大変暑い中、引き渡し訓練時に静かに整然と並ばれている保護者のみなさまの姿に中津小の強みをまた一つ発見しました。7月1日(金)から始まる個人懇談もどうぞよろしくお願いいたします。

さて、6月2日(木)3日(金)6年生が広島方面への修学旅行を実施してから早1か月が経と うとしています。平和記念資料館見学、自らの被爆体験から紡いだ言葉で直接語りかけてくださる 広島平和記念資料館被爆体験講話、記念公園内の碑巡りなどを通じて子どもたちにとって想像でし かなかった戦争の悲惨さ、当事者の平和への願いを最高学年としてしっかり受け止め、学ぶことが できました。

6月23日(木)の平和集会では6年生が中心となり全学年がそれまで積み上げてきた平和学習の成果を報告し、次の学年に平和の灯をつないでいくことができました。学び、つながり、様々な世界中の課題を解決しようと挑戦する子どもたちに育ってほしいと考えています。子どもたちに学年に応じて育まれている平和への思いをご家庭でも支えていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。

3年ぶりに水泳指導も再開いたしました。熱中症もとても心配な7月ですが、そんなときほど毎日の食事、十分な睡眠、一人ひとりがいろんな場面で認められる 自己肯定感や有用感に包まれる心の余裕が何より大切だと感じます。大変暑い夏になりそうですが学校・家庭・地域が一丸となって子どもたちの食・体・心を支え、強く鍛えていきましょう。

相馬芳江科学賞

茨木市では小・中学生の優れた自由研究の表彰を行い本市の科学教育の振興を図るため、例年、 以下の要領で自然科学や情報技術をテーマに、作品を募集しています。興味のある児童はぜひ夏休 みの自由研究等で取り組んでみてください

応募上の留意事項

- (1) 作品は、自ら研究、作成したものであり、未発表の内容であること。
- (2) 作品は、画用紙・模造紙などに写真、絵、グラフなどを含めて展示できる形式にまとめたものであること。
- (3) 50cm×70cm の机面の範囲に展示できるものであること。
- (4)掲示作品は模造紙片面2枚分以内の大きさであること。
- (5)作品には、動機、実験・観察内容、結果、考察(結果よりわかったこと)を必ず記述すること。
- (6) 参考にした書籍・HP等は、参考文献として記載すること。
- (7)破損しやすいもの、腐敗するもの、危険物、生き物、他運搬や展示保管が困難なものについては避けること。

にち	よう 曜	7 月 行 事 予 定
1	金	個人懇談①
2	土	放課後子ども教室
3	В	
4	月	個人懇談② NET
5	火	個人懇談③ NET
6	水	放課後子ども教室 SC相談日
7	木	
8	金	NET
9	土	
10	В	
11	月	クラブ
12	火	
13	水	放課後子ども教室 SC相談日
14	木	
15	金	
16	土	校庭開放(AM)
17	B	
18	月	海の日
19	火	給食終了 大掃除 NET
20	水	終業式 (11:30下校)
21	木	夏休み開始
22	金	
23	土	
24	В	
25	月	TO THE PARTY OF TH
26	火	
27	水	
28	木	
29	金	
30	±	
31	B	

8月の予定

8月25日(木)2学期始業式 (児童の下校 11:30頃)

8月26日(金)給食開始

8月26日(金)~31日(水)

短縮授業 (児童の下校 13:30頃)

9月1日(木)通常授業開始

7月1・4・5日 個人懇談会

1 学期を振り返り、お子さまの学習面 や生活面についてお話をします。一人7 ~10分です。<u>児童の下校は13時15</u> 分~30分頃です。

懇談会中にお子様を預かることはできません。

上履きを持参し、名札、マスクの着用をお願いします。

また、充分な駐輪スペースがございませんので自転車での来校はご遠慮ください。

熱中症にきをつけましょう

暑い日が続くようになってきました。 登下校時や屋外で過ごす時、人との距離 をとりながら、マスクをはずし、水分補 給をするなど、熱中症に気を付けましょ う。日陰で少し休憩するのも効果的です。 学校でも指導しますが、お家のほうで も一度お話しください。また、いつもよ り少し多めのお茶を持たせてください。

夏休み水泳、図書館開放中止について

今年度も、新型コロナウィルス感染拡大防止の観点から、夏休み水泳および図書館の開放を中止いたします。大変残念ではございますが、ご理解のほどよろしくお願いします。

※6年生の連合水泳大会も中止となっております。

七夕かざり

地域の皆さまのご協力をえて、今年も 子どもたちの七夕かざりを各学年取り 組みました。一人ひとり思いをこめて、 真剣に短冊に願いを書いていました。ほっこりするような、かわいらしい子ども ならではの願いはもちろん、「コロナが 早く終わってほしい」という日々の自分 たちの生活に関わる願い、そして今年は 「戦争が終わってほしい」という子ども たちの願いがたくさんありました。個人 懇談の折、ぜひご覧ください。地域の皆 さま、ご協力ありがとうございました。